
Begründung:  
 
Es liegt uns an einer nachhaltig wirtschaftlichen Verwendung der genannten Mittel. Nach einer 
Untersuchung, die im Bauausschuss vorgestellt wurde, ist allein für die energiewirksame 
Sanierung der Außenfassade des Kreishauses der Betrag von 20 Mio. €. erforderlich. Auch an 
anderen Gebäuden können energiewirksame Umbaumaßnahmen zu einer erheblichen 
Reduzierung der Energiekosten beitragen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
Gez. Rudolf Finke, Karl-Heinz Lamberty, Hans-Joachim Pagels und Fraktion 
 
FdR 
Hans-Joachim Pagels 
 
 
 


